

Challenge

名称が決定しました！

黒部市立明峰中学校
1学年だよりNO. 2
R 6. 5. 30 (木)

宿泊学習に行ってきました！



5月20日(月)、21日(火)に、1泊2日で立山青少年自然の家に宿泊学習に行ってきました。生徒たちは豊かな自然の中で、様々な活動を楽しむことができました。入学して初めての大きな行事となりましたが、今回の宿泊学習で学んだことを普段の学校生活に生かすとともに、来年度の校外学習にもつなげてほしいと思っています。

保護者の皆様には、準備等、様々な面でご協力いただき、ありがとうございました。



宿泊学習の思い出

宿泊学習では、普段できないことや友達と一緒に生活して珍しい体験をしました。この2日間で仲間と協力して活動することは、コミュニケーションが取りやすくなったり、仲が深まったりすることが分かりました。 1組 男子	野外炊飯では、分からないことがあったらお互いに教え合い、協力して活動に取り組んだり、ポイント探しでは班の皆で地図を見ながら一緒に考えたりしたことで仲が深まったと思います。 1組 女子
宿泊学習では、いろいろなことを学びました。ポイント探しでは、たくさん見付けられなかったけど、僕が「疲れた。」と言ったら皆が休憩しようと言って待ってくれたのがすごく印象に残りました。班の皆と行けてとてもうれしかったです。 2組 男子	私は、野外炊飯が印象に残りました。初めてピザを作ったからです。2日間を振り返って感じたことは、皆が協力するようになったということです。大変なこともたくさんあったけどよい思い出になりました。 2組 女子
宿泊学習では、立山の自然の過酷さを知り、班の人との協力が大切だと感じました。ポイント探しでは、山の危険な所を教え合いながら登りました。転んだら班の人が心配してくれたので、うれしかったです。これからも、人と協力していきたいです。 3組 男子	野外炊飯では、班の人と一緒にピザを作ること、少し仲良くなることができたような気がしました。こうやって作ったピザは、とてもおいしく、思い出に残る活動となりました。きっと班の人と協力することができたからだと思います。 3組 女子
はじめは、野外炊飯にあまり乗り気ではなかったけど、いざ作り出すと、皆で協力して楽しいピザ作りになりました。協力して作ったピザは、普通に作るよりもとても美味しくなりました。 4組 男子	宿泊学習では、皆で協力することが大事だと思いました。私は、人の話や意見を聞いて行動する部分が欠けていたと思います。自分がしたことを伝えることも大事だけど、それを押しつけるようなことはしないように気を付けたいと思いました。 4組 女子
この宿泊学習で、周りを見て判断したり、どのように声掛けをしたりしたらよいかがよく分かりました。また、皆の意見が分かれてしまうこともありましたが、話し合いをすることでまとまることもよく分かりました。 5組 男子	オリエンテーリングは、思っていたよりもきつかったです。でも終わった後の達成感があってうれしかったです。大変なことでも少しずつがんばっていけば、いいことがたくさんありました。これからも自分を信じてがんばりたいです。 5組 女子

☺ 写真で2日間を振り返ります

〈1日目〉



入所式



入所式後、野外炊飯をしました。

できあがったピザ



夕食後、学年レクリエーションをしました。



入浴、班会議後、22:00消灯でした。



〈2日目〉



2日目は、午前中にオリエンテーリング、午後は焼き板作りを行いました。

〈6月の主な予定〉

- 3日(月) 研修会のため 14:40 下校
- 4日(火) 生徒議会・常任委員会
- 6日(木) 心臓検診(バスタオル持参)
- 12日(水) 耳鼻科検診、研修会 14:40 下校
- 13日(木) 眼科検診
- 15日(土) ~ 16日(日) 新川地区選手権大会
- 20日(木) 研修会のため 13:40 下校



- 27日(木) 期末考査1日目(保体、数学、美術) 14:40 下校
- 28日(金) 期末考査2日目(英語、技家、国語) 14:40 下校

※期末考査3日目(社会、理科、音楽)は、7月1日(月)にあります。

4月号の1学年だよりの名称募集へのご協力ありがとうございました。
1学年だよりの名称は、「**Challenge**」に決定しました。